



■ CESIÓN

La Universidad no asumirá a corto plazo la Escuela de Enfermería de Ávila

La Universidad de Salamanca no descarta integrar la Escuela de Enfermería, actualmente gestionada por la Fundación Santa Teresa, aunque no a corto plazo, debido a factores económicos. El rector Daniel Hernández Ruipérez ha señalado que la asunción de la gestión de la Escuela de Enfermería de Ávila es "una cosa que hay que estudiar a futuro y que requiere tener en cuenta muchos factores, y entre ellos uno importantísimo es el económico".